

## Gemeinde Mels

### Gemeinderat

Rathaus, Platz 2  
Postfach 102  
8887 Mels

Telefon 058 228 30 22

Mail stefan.bertsch@mels.ch

Website www.mels.ch



Verein Dorfkern Mels

Kirchstrasse 18  
8887 Mels

Mels, 27. Juli 2020

### **Verein Dorfkern Mels – Rückblick auf die Besprechung der Zusammenarbeit**

Lieber Vorstand des Vereins Dorfkern Mels

Der Gemeinderat bedankt sich für die konstruktive Besprechung im Hinblick auf eine mögliche Zusammenarbeit zwischen dem Verein Dorfkern Mels und der Gemeinde. Der Gemeinderat hat gerne zur Kenntnis genommen, dass sich der Verein

- zum Ziel setzt, die Entwicklung des Dorfzentrums voranzutreiben, die Wohn- und Lebensqualität zu erhöhen und zu wahren,
- sich um die Ansiedlung Gewerbetreibender im Zentrum bemüht, insbesondere sollen wieder eine Metzgerei und eine Bäckerei ins Dorfzentrum gebracht werden,
- den Dorfmarkt wiederaufleben lassen möchte.

Diese Aufbruchstimmung zur Belebung des Melser Dorfzentrums freut den Gemeinderat sehr. Das Ziel, Gewerbebetreibende ins Zentrum zu locken und einen Markt zu lancieren, deckt sich mit den Vorstellungen des Gemeinderates. Dass mit dem Verein Dorfkern Mels nun von privater Seite Initiative zur Verwirklichung gezeigt wird, ist nur zu begrüßen.

Inwieweit die Forderungen in Sache Überbauung Dorfkern Ost in die Planung miteinbezogen werden können, kann mit dem heutigen Wissensstand noch nicht beurteilt werden. Wegleitend für den Gemeinderat ist diesbezüglich das öffentliche Interesse.

Im Sinne einer positiven Kommunikation schlagen wir Ihnen gerne vor, im kommenden Platz 2.0 und/oder im Sarganserländer folgenden Bericht über die die vom Vorstand angestrebten Ziele des Vereins Dorfkern Mels für die qualitative Belebung des Dorfkerns zu publizieren:

## Verein Dorfkern Mels will Dorfmarkt neu lancieren

Im April wurde der Verein Dorfkern Mels gegründet. Kürzlich stellte der Vorstand des Vereins einer Delegation des Gemeinderats und der Gemeindeverwaltung seine Vorstellungen einer Zusammenarbeit mit der Gemeinde zur Stärkung des Dorfkerns vor. Dabei nahmen die Gemeindebehörden erfreut zur Kenntnis, dass dem Verein das Kleingewerbe am Herzen liegt: Der Verein will sich konkret einsetzen für die Ansiedlung einer Metzgerei und einer Bäckerei im Dorfkern. Auch möchte der Verein aktiv werden, um den Dorfmarkt wiederaufleben lassen. Diese Initiative des Vereins Dorfkern Mels, also von privater Seite her, zur qualitativen Belebung des Melser Dorfcentrums, begrüsst der Gemeinderat. Bezüglich der verschiedenen Anliegen des Vereins im Dorfkern Ost ist der Gemeinderat dem öffentlichen Interesse verpflichtet und er wird die Entwicklung des Dorfkerns Ost Schritt für Schritt vertieft prüfen.

Uns würde es sehr freuen, wenn der Verein Dorfkern Mels diesem kurzen Beitrag zustimmen könnte.

Freundliche Grüsse

**GEMEINDERAT MELS**

Dr. Guido Fischer  
Gemeindepräsident

lic. iur. Stefan Bertsch  
Gemeinderatsschreiber



Z. K. an

– Bauverwaltung